
 

 

FORMULAIRE DE CANDIDATURE – CHAIRE ADITUS 

À remplir et envoyer avant le vendredi 9 mai 2025  

A l’adresse suivante : iftj@univ-pau.fr 

 

Coordonnées 

Nom & Prénom : 

Âge : 

Adresse  

Téléphone : 

E-mail : 

Profil  

Vous êtes :   

☐  En situation de handicap    

☐  Aidant   

Vous avez besoin d’un aménagement spécifique pour votre 

participation ?  

☐Oui    ☐Non 

Vous pouvez préciser quel type d’aménagement : 



☐ Accessibilité physique  ☐ Accompagnement 

☐ Transcription    ☐ Documents écrits adaptés 

☐ Autre (précisez) : 

 

Motivation  

Pourquoi vous souhaitez intégrer la Chaire ADITUS ? 

 

 

Vous avez des expériences à nous partager ? : 

☐ Dans la défense des droits des personnes 

☐Dans un projet ou une association 

 

Disponibilités 

Vous êtes disponible pour participer régulièrement aux réunions 

(2 ou 3 par an)?  

☐ Oui    ☐ Non  

 

Vous avez des préférences pour les formats de réunion ?  

☐ Présentiel  ☐ Visio   ☐ Sans préférence 

 

 



Informations complémentaires (facultatif) 

Vous avez des attentes spécifiques par rapport à cette 

expérience ? 

 

 

 

Vous avez d’autres éléments que vous souhaitez partager : 

 

 

 


